

## Comment atteindre le succès

### - LE MANQUE DE BUT BIEN DÉFINI DANS LA VIE:

Il n'y a aucun espoir de succès pour celui qui n'a pas de but bien précis et défini.

### - LE MANQUE D'AMBITION D'ALLER AU-DELÀ DE LA MÉDIOCRITÉ:

Il n'y a aucun espoir de réussir pour celui qui est tellement indifférent qu'il ne veuille ni réussir sa vie, ni payer le prix de l'effort.

### - UNE ÉDUCATION INSUFFISANTE:

Ce handicap peut être soigné facilement. L'expérience a montré que les personnes les mieux instruites sont souvent des autodidactes.

### - LE MANQUE D'AUTODISCIPLINE:

La discipline vient du contrôle de soi. Cela signifie qu'on doit contrôler tous ses défauts. Avant de pouvoir contrôler des situations, vous devez d'abord savoir vous contrôler vous-même. La maîtrise de soi est la tâche la plus difficile de tout le monde.

### - UNE MAUVAISE SANTÉ:

Personne ne peut savourer un succès sans être en bonne santé. En général, les causes de la mauvaise santé peuvent être contrôlées et maîtrisées.

### - L'HÉSITATION:

C'est une des causes les plus courantes de l'échec. Beaucoup passent leur vie à vivre dans la médiocrité parce qu'ils attendent toujours le "bon moment" pour commencer à faire quelque chose de valable pour réussir. N'attendez pas. Le "le bon moment" ne viendra jamais. Commencez immédiatement et travaillez avec n'importe quel outil dont vous disposez.

### - LE MANQUE DE PERSÉVÉRANCE:

En général, nous commençons bien ce que nous entreprenons, mais nous le finissons mal. Beaucoup ont tendance à abandonner aux premiers signes de défaite. Rien ne peut remplacer la PERSÉVÉRANCE. Succès et réussite rime avec persévérance.

### - UNE PERSONNALITÉ NÉGATIVE:

Il n'y a aucun espoir de succès pour celui qui repousse les autres par sa personnalité négative. Le succès vient par le pouvoir, et le pouvoir s'obtient grâce à la coopération de tous. Une personnalité négative n'incite pas à la coopération.

### - LE MANQUE DE DÉCISION BIEN DÉFINIE:

Les hommes qui réussissent prennent des décisions rapidement et en changeant très lentement, selon les cas. Les hommes qui échouent prennent des décisions très lentement et en changeant rapidement, le plus souvent. L'indécision et l'hésitation sont deux sœurs jumelles. Quand on trouve l'une, l'autre n'est sûrement pas loin. Éliminez-les avant qu'elles ne vous entraînent à L'ÉCHEC.

### - LA PRUDENCE EXCESSIVE:

Celui qui ne saisit pas sa chance devrait généralement se contenter des miettes laissées par les autres. La prudence excessive est aussi mauvaise que la négligence. Toutes les deux sont des extrémités à éviter. La vie elle-même est pleine d'occasions à saisir.

Que diriez-vous d'avoir accès gratuitement à une méthode fiable pour apprendre à développer et optimiser dans votre vie quotidienne le potentiel qui sommeille en vous.

Cliquez ici pour savoir comment regarder la vie du bon côté : <http://www.abc-succes.com>

## About the Author

Pour recevoir des [citations positives](#) cliquez [ici](#): Loriane Faucher Webmaster du site <http://www.abc-succes.com>